

BROADCAST

Menpar Ekraf Puji Potensi Wisata Kabupaten Solok

JIS Sumbar - SOLOK.BROADCAST.CO.ID

Apr 14, 2022 - 06:53



SOLOK - Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Menpar Ekraf) RI Dr.Sandiaga Salahuddin Uno,BBA,MBA, memuji potensi pariwisata dan UMKM Kabupaten Solok, Sumatera Barat.

Sandiaga juga berharap jenis ikan yang hanya ada di Danau Singkarak yakni Ikan Bilih bisa kembali dikembangkan untuk menjaga kelestariannya.

Keindahan alam yang dimiliki Kabupaten Solok menurut Sandi, sangat menunjang pengembangan dunia pariwisata, yang tentunya harus dikemas dengan baik dan profesional, serta ditunjang dengan fasilitas kepariwisataan yang memadai.

Sandiaga Salahuddin Uno saat berkunjung ke Chinangkiak Dream Park, Singkarak, Kabupaten Solok, Rabu, 13 April 2022 itu juga menyebut bahwa Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Republik Indonesia mempunyai tugas untuk merekapitalisasi Danau Singkarak.

Selain itu, Sandiaga juga mengatakan bahwa untuk menarik kunjungan wisatawan, ada beberapa hal yang perlu ditingkatkan. Di antaranya aksesibilitas tempat wisata dan layanan tempat wisata. Wisata yang murah, nyaman, terjangkau, dan aman serta ditunjang transportasi yang memadai dan pasti, merupakan salah satu penunjang kemajuan dunia pariwisata.

“Semuanya itu dilakukan dalam konsep pemulihan ekonomi, pembukaan peluang usaha setelah pandemi dalam transisi menuju endemi. Adapun standar atau tatanan baru industri pariwisata tetap harus mengacu pada penerapan protokol kesehatan, berbasis CHSE, yaitu Cleanliness (Kebersihan), Health (Kesehatan), Safety (Keamanan) dan Environment sustainability (Kelestarian lingkungan),” terang Sandi.

Sementara, Bupati Solok Epyardi Asda menyampaikan apresiasi dan terima kasihnya atas kunjungan Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Republik Indonesia Sandiaga Salahuddin Uno ke Kabupaten Solok.

Epyardi menyebut kunjungan Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Republik Indonesia akan membantu mendongkrak kunjungan wisatawan ke Kabupaten Solok.

“Terima kasih atas kunjungan Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Republik Indonesia Bapak Sandiaga Salahuddin Unobesertaa rombongan ke Kabupaten Solok. Saya berharap kunjungan Menparekraf RI ini dapat mendongkrak kunjungan wisatawan ke Kabupaten Solok. Kemudian juga terima kasih atas bantuan Menparekraf RI dalam membantu membangun pariwisata Kabupaten Solok,” ungkap Bupati Epyardi Asda.

Dalam kesempatan itu, turut hadir Kepala Dinas Pariwisata Provinsi Sumatera Barat Drs. Luhur Budianda SY, M.Si, Ketua TP-PKK Kabupaten Solok Ny. Hj. Emiko Epyardi Asda, SP, Asisten II Drs. Syahrial, MM, Anggota DPRD Kabupaten Solok dan Kepala OPD Kabupaten Solok. (Amel)